



Gröpelingen macht DRUCK!

Werkschaupräsentation
Kinder- und Jugendatelier Roter Hahn
28. Juni bis 16. September 2022

Gröpelingen macht DRUCK!

Einladung zur Werkschau-Präsentation des Kinder- und Jugendateliers von Kultur Vor Ort in der Galerie Roter Hahn

Eröffnung am Dienstag den 28. Juni um 16 Uhr
Ausstellung 28. Juni bis 16. September 2022

Eröffnet wird die Ausstellung mit den beteiligten Kindern und Jugendlichen, der Projektleitung Kerstin Holst und dem Lions Club Bremen-Buten un Binnen

Galerie im Atelierhaus Roter Hahn
Gröpelinger Heerstraße 226, Innenhof
Öffnungszeiten Mo bis Fr 10–15 Uhr
zu den Öffnungszeiten des Café Brand
BSAG Linie 2+10 Haltestelle Lindenhofstraße

Wir möchten Sie herzlich einladen! Präsentiert werden verschiedene Druckverfahren und die entstandenen Werke.

Technisch dreht sich im Kinder- und Jugendatelier Roter Hahn im ersten Halbjahr 2022 alles um den Druck! Von Holzschnitt, Linoldruck, Radierung, Siebdruck, Stempeldruck, Frottage bis Präge- und Montopiedruck.

Thematisch geht es rund um Gröpelingen. Über die Menschen, Fauna und Flora, Spuren und Abdrücke eines Quartiers. Rund 200 Kinder- und Jugendliche zeigen Ihre Drucke.

kultur|vor|ort

53° 06' N | 008° 45' E

Der Senator für Kultur



Freie
Hansestadt
Bremen

Die Sparkasse
Bremen



win
wohnen nachbarschaften

KinderKunstPaten
kultur-vor-ort.com

